

Filière banane/Atelier régional : Les acteurs syndicaux en concertation à Abidjan

mardi, 17 juillet 2018 15:01



Crédits: Salif D CHEICKNA

Abidjan accueille depuis ce mardi 17 juillet, et ce jusqu'au 19 juillet 2018, la 5ème édition de l'atelier régional annuel du secteur de la banane sous le thème : « La stabilisation des relations et conditions de travail : opportunités pour les entreprises du secteur de la banane en Afrique ».

A l'ouverture de cette rencontre, à l'hôtel Belle-côte, Thilo Schöne, Représentant-résident de la Fondation Friedrich-Ebert-Stiftung (Fes) a indiqué que de nombreux succès, dans la filière banane, sont à mettre au crédit des syndicats agricoles. Et cela, malgré les difficultés et les grands défis dont ces acteurs syndicaux doivent faire face. « Nous espérons vivement que cette activité marque le début d'une ère de plus de prospérité pour tous les acteurs du secteur de la banane », a-t-il souhaité.

Et pour cause, dira-t-il, les bananes contribuent de manière importante à la sécurité alimentaire, en Afrique. Où elles sont une denrée alimentaire majeure pour 100 millions de personnes. Cependant, seulement 21% de la production de banane comptabilisée est échangée, a-t-il estimé, au regard du manque de données sur la production non commercialisée.

Outre les syndicalistes du secteur de la banane venus du Cameroun, du Ghana et de la Côte d'Ivoire, prennent part à cet atelier régional le représentant de la Fes, du Bénin, Togo et Burkina Faso, Rudi Traub-Merz ; le représentant de Banana Link, Alistair Smith ; la représentante de l'Union internationale des travailleurs de l'alimentation, de l'agriculture, de l'hôtellerie-restauration, du tabac et des branches connexes (Uita), Adwoa Sakyi.

Salif D. CHEICKNA